



¡JÓVENES EN LA DIRECCIÓN DE MORENA!



CESAR CRAVIOTO
ROMERO
SENADOR DE LA
REPÚBLICA POR LA
CIUDAD DE MÉXICO
@CRAVIOTOCESAR

Tenemos frente a nosotros la oportunidad de avanzar y consolidar la 4T desde nuestro movimiento

Felicito al nuevo Comité Ejecutivo Estatal de Morena Ciudad de México encabezado por Sebastián Ramírez, presidente; Lourdes Paz, secretaria general; Ana Rodríguez en organización, y Emiliano Álvarez, en finanzas. También felicito a Francisco Chiguil, alcalde de Gustavo A. Madero quien encabezará el Consejo Estatal. ¡Mucha suerte!

Que logren llevar a cada puerta de esta ciudad la esperanza, la transformación y se atiendan las causas para fortalecer la vida pública de México con democracia y transparencia.

El gran reto es hablarle a los jóvenes, por lo tanto, qué mejor que un joven que se ha forjado en nuestro movimiento, en la izquierda mexicana, pueda dialogar con estas generaciones que ya no nacieron bajo la "terrible experiencia de haber crecido bajo gobiernos del

PRI y PAN", como refirió Mario Delgado, presidente nacional de Morena.

"Tenemos un partido unido y ahora renovado por jóvenes forjados en la izquierda, jóvenes que desde sus primeras actividades políticas han estado vinculados con nuestro movimiento", agregó.

El nuevo líder de Morena en la capital fue coordinador de Comunicación de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno y será el encargado de organizar las elecciones internas rumbo a 2024; tendrá como tarea organizar la elección interna de su partido para definir a los candidatos para 2024, incluyendo a quien competirá por la jefatura de Gobierno.

Para Sebastián Ramírez, el reto está en "concientizar, organizar y movilizar a través de una campaña muy intensiva de información para que la gente conozca los resultados de los gobiernos de Morena, "vamos a reorganizar en todo el territorio; para enero del próximo año queremos tener cinco mil 553 comités seccionales; haremos asambleas en toda la ciudad y nos vamos a movilizar para defender la propuesta de Reforma Electoral del Presidente", dijo al ser elegido.

La iniciativa de Reforma Electoral del presidente López Obrador propone la creación del Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, la desaparición de los organismos Públicos Locales Electorales, la eliminación de las diputaciones plurinominales, la reducción del financiamiento público a partidos, la disminución de diputados en congresos locales; reducir el umbral para validar la Revocación de Mandato, y la implementación del voto dentro y fuera del país.

Sebastián Ramírez, licenciado en sociología por la Universidad Autónoma Metropolitana, (UAM), fue encargado de despacho de la dirección general de Capital 2I, y en 2021 fue nombrado Coordinador General de Comunicación Social del Gobierno de la Ciudad de México.

Entre sus objetivos también está "promover la reforma constitucional que la jefa de Gobierno ha propuesto para que la Beca para Niñas y Niños del Bienestar quede en la Constitución".

En el Comité Ejecutivo Estatal se definieron también los cargos de: Comunicación, Areli Castillo; Secretaría de las mujeres, Elena Segura; Asuntos Indígenas, Ricardo Salgado; Diversidad sexual, Irma Vázquez; Arte y Cultura, Martín Rosales; Organización, Ana María Rodríguez, y Educación, Formación y Capacitación Política, Hiriam Pérez, que tendrán la gran encomienda de fortalecer a nuestro movimiento para seguir con la Transformación de México.

Tenemos frente a nosotros la oportunidad y responsabilidad de avanzar y consolidar la 4T desde nuestro movimiento hacia el pueblo de México. Sebastián Ramírez revitalizará la capital del país como bastión de la izquierda transformadora.

Morena es la fuerza política más grande de la Ciudad de México. Los gobiernos de la 4T atienden las necesidades de los capitalinos. ¡Nuestra Alianza es con el pueblo! Fuimos 232 congresistas quienes votamos por la renovación de los cargos de manera libre y democrática, y tuvimos un gran resultado. ¡En unidad Morena crece, avanza y se fortalece!

*"El nuevo líder
de Morena en la
capital, Sebastián
Ramírez, será
el encargado de
organizar las
elecciones inter-
nas rumbo
a 2024".*